

# Nuevo orden económico en Cumbre "7 Grandes"

Ottawa, julio 21 (Latin-Reuters). (Por Sidney Weiland). Los líderes occidentales acordaron en que se necesita una acción prioritaria para aumentar la ayuda al Tercer Mundo, pero no han tomado decisiones firmes para asignar nuevos fondos, dijeron hoy funcionarios presentes en la "Conferencia Cumbre" de países industrializados.

Se informó que el presidente Ronald Reagan aún se mostraba vacilante en torno a la política estadounidense de ayuda, a pesar de las firmes demandas de los líderes europeos, en la "cumbre" de Ottawa, de coordinar una estrategia occidental de amplio alcance.

Fuentes de la "cumbre" dijeron que Reagan favorece al papel de las empresas privadas en la ayuda a las eco-

nomías del Tercer Mundo para asegurar que los fondos sean usados adecuadamente para combatir la pobreza y se cubran necesidades auténticas.

Los funcionarios dijeron que "se aclararon muchas ideas" en relación a aspectos vinculados a la ayuda en la "reunión cumbre" de siete naciones, que finaliza hoy, pero que aún se necesitaría más tiempo para la elaboración de cursos de acción específicos.

Agregaron que las ideas occidentales podrían ser confrontadas pronto ante una conferencia cumbre norte-sur convocada para discutir el tema de la ayuda, en Cancún, México, entre el 22 y el 23 de octubre.

Pasa a la página 27

## Cardenal de Filipinas lanza acusación a E.U.

Manila, julio 21 (UPI). El hombre más poderoso de la iglesia católica filipina atacó hoy a Estados Unidos, por apoyar abiertamente el presidente Ferdinand Marcos y dijo que el alto grado de corrupción está fortaleciendo a los comunistas filipinos.

"Los norteamericanos vienen cometiendo errores políticos, dijo el cardenal Jaime L. Sin, de 52 años de edad, arzobispo de

Manila y presidente saliente de la conferencia episcopal filipina.

"Sean que pasó en Vietnam, en Irán y en otros países" dijo sin en su primera entrevista con periodistas, luego de las discutidas elecciones del mes pasado en que Marcos, de 63 años de edad, se aseguró fácilmente otro período de 6 años en el poder, a pesar del boicot de la oposición.

## Informan de espionaje en países aliados E.U.

Atlanta, Georgia, julio 21 (AP). El ex presidente Jimmy Carter, autorizó el espionaje de países aliados de los Estados Unidos en un esfuerzo por frenar la exportación de materiales que pudieron ser utilizados en la fabricación de armas atómicas, dice hoy el "Atlanta Constitution".

El diario atribuye a ex funcionarios del gobierno de Carter, haber dicho que éste estuvo dispuesto a arriesgar la amistad de importantes aliados de este país, con el fin de supervisar la venta de equipos o materiales vinculados a la energía atómica. Los países supervisados no fueron identificados.

## Breves Internacionales

### Debate sobre caza de ballenas

Brighton, Inglaterra, 21 julio (AP). Una propuesta británica respaldada por Estados Unidos, para establecer una prohibición mundial indefinida de la caza comercial de la ballena, fue rechazada hoy por la Comisión Internacional de la Caza de la Ballena (CICB).

### Reunión de Gabinete israelí en Jerusalén

Jerusalén, julio 21 (Latin-Reuters). El gabinete israelí se reúne hoy en sesión especial para decidir si presentará oídos o no, a la exhortación del presidente estadounidense Ronald Reagan, para que el estado judío ponga fin a sus ataques contra los guerrilleros palestinos en el Líbano.

### Solicitarán condena perpetua Ali Agca

Roma, julio 21 (Latin-Reuters). El fiscal solicitaría hoy la condena a perpetuidad para Mehmet Ali Agca, el autoconfeso "terrorista internacional" que admitió al iniciarse ayer su juicio, haber baleado al Papa Juan Pablo II.

### Elogian medida de ONU en Lima

Lima, julio 21 (UPI). El co-director del diario "El Comercio", Alejandro Miró Quesada elogió el nombramiento de "un comité de información" decidido por las Naciones Unidas, para conocer el punto de vista de los representantes de los medios de expresión acerca del nuevo orden informativo.

### 12 colombianos por contrabando

Montauk, Nueva York, julio 21 (AP). Doce colombianos se hallan encausados por intento de contrabando de drogas, luego que trataran de hundir a su pesquero de 21 metros de eslora, que estaba cargado de marihuana, cuyo valor se ha calculado en 14 millones de dólares.

La embarcación que inicialmente se creyó era el "Coral I", de bandera hondureña, fue posteriormente identificada por el Servicio de Guardacostas como el "Lucky Louise" cuyo último propietario conocido fue un residente de la Florida.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

MISS UNIVERSO. Nueva York, julio 21 (AP). La nueva Miss Universo, Irene Saenz Conde, de 19 años, de Venezuela, posa para los fotógrafos en el Mirador del Hotel Parker-Meridiam, de Nueva York. Ella fue coronada Miss Universo anoche.

## Intensa búsqueda de terroristas en Bogotá

Bogotá, julio 21 (Latin-Reuters). El Servicio de Inteligencia Militar intensificó hoy la búsqueda de los responsables del atentado con bombas realizado ayer contra el Palacio Nariño (de gobierno) en el que un soldado y un civil sufrieron heridas, informaron fuentes castrenses.

El comando del ejército

dijo hoy que hubo varias detenciones, pero no precisó detalles.

Un vocero militar afirmó que los tres artefactos explosivos, de regular poder, fueron disparados con morteros desde un terreno desocupado en las inmediaciones del Palacio de Gobierno, que se levanta en el centro de Bogotá.

## Cadena perpetua piden en Roma para Ali Agca

Roma, julio 21 (AP). El fiscal pidió hoy cadena perpetua para Mehmet Ali Agca, acusado de atentado contra la vida del Papa Juan Pablo II y dos norteamericanas en la Plaza de San Pedro, el 13 de mayo.

Agca, se negó a comparecer ante el tribunal, en protesta por el hecho de

que está siendo enjuiciado en Italia.

La defensa formulará su alegato final mañana y el veredicto y la sentencia que corresponda se producirán el mismo día, según se anticipa. Agca tendrá la oportunidad de hacer una declaración final.

## Joven rubia es Miss Universo

Nueva York, julio 21 (AP). Los grises y luminosos ojos que con mirada franca lucen desde el bello rostro de la alta y espigada joven pertenecen a Irene Sáez Conde, la representante de Venezuela, triunfadora entre las 76 participantes del certamen en la que resultó electa anoche "Miss Universo 1981".

"Es algo que siempre soñé lograr, incluso antes de ser elegida Miss Venezuela", dijo hoy a The Associated Press, la rubia joven de 19 años, que trasunta una personalidad serena, equilibrada y "con los pies sobre la tierra", según manifestó al ser interrogada sobre cómo se ve a sí misma.

"Mis estudios de ingeniería, lo vinculado a la técnica y a la ciencia, siempre fueron motivo de interés para mí, de modo que diría que soy una persona con (claras nociones) sobre la realidad", aunque la fantasía también tiene cierto papel "en la forma que veo las cosas", dijo Irene Sáez Conde.

Y a ese enfoque añadió sus conceptos sobre su propio país, Venezuela, "que avanza día a día en su desarrollo tecnológico y humano, y a nivel mundial cada vez se coloca en mejor lugar", dijo con singular aplomo la bella joven.

A su imagen de belleza internacional, a la que contribuyeron no sólo sus rasgos y elegante figura, sino características perso-

Pasa a la página 21

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CAPTURADOS. Montauk, Nueva York, julio 21 (AP). Un barco camaronero fue detenido por un Guardacostas norteamericano. Llevaba un cargamento de más de 7 toneladas de marihuana. 12 colombianos se encuentran detenidos.

## Aplazan entrega de aviones F-16 a Israel

Montebello, Quebec, julio 21 (AP). Los Estados Unidos decidieron hoy, aplazar la entrega a Israel de varios aviones F-16, mientras estudia la cuestión de si deben ser suministrados a ese país, anunció el Secretario de Estado, Alexander M. Haig.

Haig dijo que el presidente tomó la decisión "esencialmente en el contexto del clima global en el Medio Oriente", donde el nivel de la violencia ha venido intensificándose.

Añadió que la decisión no está relacionada "en forma alguna" con las conversaciones que viene sosteniendo en el Medio

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIDERES EN CONFERENCIA. Montebello, Quebec, julio 21 (AP). Los gobernantes de siete naciones industrializadas durante la conferencia en Quebec. Son ellos: El presidente de la Comunidad Europea, Gaston Thorn; el primer ministro japonés Zenko Suzuki; el canciller de Alemania Occi-

dental, Helmut Schmidt; el presidente de E.U. Ronald Reagan; el primer ministro de Canadá, Pierre E. Trudeau; la primera ministra británica, Margaret Thatcher y el primer ministro italiano, Giovanni Spadolini.